

## Presentación Editorial

### Editorial

---

En el año 1987 inician las actividades académicas del Instituto de Ciencias Agropecuarias con el objetivo de formar profesionistas con la más alta calidad en las áreas de las ciencias agrícolas, agronegocios, pecuarias, alimentos y forestales. La sólida plantilla de docentes e investigadores con la que cuenta el ICAP permite la formación de recursos humanos competentes y la generación de conocimiento científico útil para el entorno y la sociedad en general. Además, el Instituto de Ciencias Agropecuarias se ha convertido en un semillero de futuros investigadores emergidos de sus programas de maestría y doctorado. Los ejes rectores en el proceso de búsqueda constante de la calidad académica y mejora continua son: los estudiantes como centro de aprendizaje, la plantilla académica como facilitadores y el área administrativa como gestor de los esfuerzos para el cumplimiento de los compromisos del Plan de Desarrollo Institucional.

El presente número del Boletín de Ciencias Agropecuarias del ICAP da continuidad al Número Especial, en cual conmemora el 35 aniversario de inicio de actividades del Instituto de Ciencias Agropecuarias. Los manuscritos presentados en ambos números son producto del esfuerzo realizado por los investigadores de los diversos Cuerpos Académicos que integran el Instituto de Ciencias Agropecuarias. El compromiso del personal académico del ICAP se ve reflejado en la excelente calidad de los manuscritos. Además, la amplitud y diversidad en los tópicos y problemáticas abordados hace patente la virtuosa interacción de investigadores con múltiples perfiles con un fin último que es la generación de sistemas sustentables para la producción de alimentos. Los artículos del presente número versan en temáticas como las propiedades funcionales de compuestos bioactivos de los alimentos, caracterización de hongos y levaduras en las heces de la garza ganadera y el aislamiento de bacterias ácido-láctica en México. El Comité Editor agradece a todos los involucrados que hicieron posible plasmar de manera genuina el quehacer científico del Instituto de Ciencias Agropecuarias. De manera especial agradecemos al Director del Instituto de Ciencias Agropecuarias, el Dr. Armando Peláez Acero, por el apoyo incondicional en el proceso de planeación, desarrollo y publicación de este número.

#### **Editor-in-Chief**

**Juan Carlos Ángeles Hernández**

Área Académica de Medicina Veterinaria y Zootecnia

Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo, México

---